



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Información



BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2373

Ciudad Universitaria, 18 de junio de 2018.

Impulsa UAEM creación de carrera en ingeniería civil a mediano plazo

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) tiene en desarrollo el programa académico de ingeniería civil para mediano plazo, debido a la pertinencia social de los profesionistas en esta área dados los recientes acontecimientos sísmicos en el estado y el país, informó el rector Gustavo Urquiza Beltrán.

Refirió que para la UAEM es importante impulsar los estudios en sismicidad y estar a la vanguardia en estos temas, para ello, dijo, se necesitan especialistas en la construcción que cuenten con los conocimientos necesarios respecto a la normatividad sísmica actual.

“Necesitamos más peritos especialistas, como quedó de manifiesto el 19 de septiembre pasado, cuando tuvimos que traer especialistas en aspectos estructurales de otras entidades del país porque en Morelos no contamos con recursos humanos suficientes en esta área, por ello como Universidad debemos estar a la vanguardia en este aspecto”, dijo.

El rector explicó que en un primer momento se consideró que la carrera de ingeniería civil se encontraría adscrita a la Facultad de Arquitectura, sin embargo, se realizarán reuniones con los directores de diferentes unidades académicas para analizar esta ubicación.

Gustavo Urquiza destacó que se está trabajando en el plan de estudios para llevar la propuesta ante el Consejo Universitario (CU) y con ello reforzar el tema del estudio sobre la sismicidad, “ya que es necesario que la UAEM realice investigaciones y estudios en estos temas y ser referente nacional en un tema tan pertinente”.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia